「3学期が始まりました!」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、9日(火)から3学期が 始まりました。今回は、この2週間ほどの学校の取組についてお伝えします。

【次年度につながる学期に】

令和6年、新たな年ととも に、3学期が始まりました。 9日に始業式を、全学年が体 育館で実施。予定よりも早め に集合して開始しています。 表彰の披露に続き、生徒や心 表彰ら今学期の過ごしまりました。 私から特に「皆さん自身が甚 などの訓話がありました。 私から特に「皆さんととくし、 教職員も力を尽くし、 尽くし、









たい」と伝えました。お互いにとって、意義ある学期にしたいと思います。

【創立80周年と記念植樹】

19日(金)の午後に、周年 行事の一環として、東門付近 の緑化作業を行いました。同 窓会である樟友会の方々や、 PTAの皆様にもご参加いた だきました。お忙しい中お時 間をいただいて、心よりお礼 申し上げます。 生徒たちも 生徒会、野球、空手道、女子 バレー、女子バスケット各部 の皆さんが、共に芝生を張る 作業に参加してくれました。 樟友会長から「みんないい子 ばかりで…」とお言葉をいた だき、私も嬉しい限りです。 ご寄贈のベンチやスツールと ともに、皆さんの憩いの場に













なることでしょう。大切に使わせていただきます。ありがとうございます。

【震災を自分のこととして】

阪神・淡路大震災から29年を迎える17日(水)に、 半旗掲揚と黙祷を行いました。生徒会長が、能登半島 地震のことを含めた災害のことや私たちの備えについ て放送で語りました。普通科・類型・学科の生徒たち が自発的に、協力して、校内で募金活動を実施…自分



にもできることを…そう考え動いてくれたことに、心から感謝しています! 2月には、マラソン大会(7日)、推薦入学・特色選抜の検査(15日)、学年末考査(21~28日)、卒業式(29日)などが予定されています。引き続き、感染防止とともに教育活動へのご理解・ご協力をお願い申し上げます。(校長 黒河内雅典)